



HANA

奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校
学校だより 第11号令和4年1月11日
校長 岡野 民嗣

今年もよろしくお願ひいたします

令和4年も穏やかな年明けで幕が開きました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年も一昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症により、学校生活が大きな影響を受けた1年でした。しかしながら、withコロナの生活様式も定着してきて、感染予防に努めながら一昨年よりも多くの学校行事などを行うことができ通常の学校生活に近づいてきた1年でした。

あたりまえのことがあたりまえにできるということがなんとありがたいことかということを感じました。

本年こそコロナ禍の終息を願うばかりですが、オミクロン株の出現によりまだまだ予断を許せる状況ではないことに変わりはありません。3学期も安心・安全への最善の配慮を行いながら学校運営を進めていきます。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

HANAコラム

新年度の準備

3学期が始まりましたが、学校では新年度に向けての準備も進んでいます。小学校とも連携しながら来年度の行事をどうするかなどの話し合いを進めています。コロナ禍で、予定していたこと、新しく始めたいことなどが足踏み状態の2年間でしたが、新年度は安心・安全を第一にしつつ、工夫して小中の取り組みが一つでも前に進めるように考えています。



【今年も好天に恵まれ、初日の出を拝むことができました。】

くぬぎ山(テニスコート上)からの初日の出と初日の光を浴びて輝く校舎。おかげさまでこの5年間毎年年初頭にこのような素晴らしい景色が見られたことに感謝しています。

情報モラル教室

12月23日にはオンラインでの情報モラル教室を行いました。今回は特に**ネット依存**についての内容について詳しくお話をいただきました。他にも昨年に引き続き、**ネットいじめ、不確かな情報の拡散、誘い出し・なりすまし、個人情報漏洩、ネット詐欺、著作権・肖像権**などについてお話をいただきました。何度も聞いている話ではありますが、生徒達の様子を見ると、繰り返し行う必要性を感じました。



大掃除 ワックスがけ

昨年最後の掃除の時間も生徒達が黙々といつも以上に丁寧に掃除をしていました。放課後の環境委員によるワックスがけも同様でした。また、年末の最後の部活動では活動場所や部室などの清掃、グラウンドの整備も一生懸命行っていました。来校された方に必ずと言って良いほど「きれいな学校ですね」とお褒めの言葉をいただきます。日頃の生徒達の高い意識が目に見える形になって表れています。

